



PT solicitó juicio político contra ocho ministros de la Corte

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- En la **Cámara de Diputados**, el Partido de trabajo presentó una solicitud para que ocho Ministros de la Suprema Corte sean sometidos a juicio político por estar en contra de la reforma judicial. El diputado, **Ricardo Mejía**, aseguró que las suspensiones contra el cambio constitucional son una maniobra de algún juzgador y, además, calificó sus decisiones como una campaña orquestada de integrantes de la Corte, excepto de las ministras a fines de la 4T.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1v09sxn3e9CIhH_e?e=YRd39T